Zacatecas: frustran fuga en el penal de Cieneguillas y se desatan los *narcobloqueos*

OMARHERNÁ NDEZ, CIENEGUILLAS

Ejército, Guardia y corporaciones de Zacatecas frenaron anoche un intento de fuga en el penal del Cieneguillas. PAGS. 12 Y 13

Narcobloqueos ante una fuga fallida en el penal de Cieneguillas

Sigue la violencia.

Ejército, Guardia Nacional y corporaciones estatales despliegan operativos en el cereso y alrededores

OMAR HERNÁNDEZ CIENEGUILLAS

El Ejército mexicano, la Guardia Nacional y diferentes corporaciones policiacas desplegaron anoche un amplio operativo en el exterior e interior del Centro Regional de Readaptación Social (Cereso) de Cieneguillas, en Zacatecas.

Esto luego de un intento de fuga frustrado que había sido planeado con la ayuda de un camión de carga pesada con el que intentaron abrir un boquete en el penal para propiciar una huida masiva; sin embargo, una zanja recién construida provocó que la unidad cayera en ella.

A través de un breve comunicado en redes sociales, la Secretaría de Seguridad Pública de la entidad confirmó el operativo, al que definió como "una situación de emergencia"; sin embargo, no proporcionó mayores detalles sobre las labores.

Más tarde, la secretaria general de Gobierno, Gabriela Pinedo, informó que la emergencia dentro del penal respondía a un intento de fuga que las autoridades habían logrado frustrar.

Al interior del penal el secretario de Seguridad Pública de Zacatecas, Adolfo Marín Marín, encabezó el operativo, además de que se preparó el pase de lista de los reos con el objetivo de verificar que todos los presos se encontraran dentro del penal.

Además del operativo se establecieron varios puntos de revisión policiaca ante la posibilidad de que se haya registrado la evasión de reos.

Las autoridades señalaron que este incidente se originó por la permanencia en el Cereso de reos y procesados de alta peligrosidad, quienes deben ser trasladados a penales de máxima seguridad para evitar estas contingencias, por lo que aseguraron que se preparan las gestiones para dichas transferencias a la brevedad.

Mientras tanto, en represalia por el intento de fuga frustrado en el Cereso de Cieneguillas se registraron bloque os carreteros en al menos seis puntos de la entidad, con la quema de casetas de cobro.

Los bloqueos más relevantes sucedieron en las carreteras Zacatecas-Aguascalientes, Zacatecas-Calera, Zacatecas-Fresnillo y Zacatecas-Villanueva, donde la circulación quedó paralizada, por lo que fueron desplegadas fuerzas especiales del Ejército para evitar daños a la población.

En un inicio, usuarios en redes sociales reportaron algunos bloqueos carreteros, como

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
(MILENIO	PP-12-13	05/12/2022	NACIONAL

el de la carretera federal que conecta a Zacatecas con Aguascalientes, luego de que fuera incendiado un tractocamión sobre la vía.

Sin embargo, más tarde fueron difundidos más bloqueos y desmanes, como la quema de la caseta de peaje Morfín Chávez, motivo por el que familias enteras tuvieron que continuar a pie hacia su destino.

Con información de: Rogelio Agustín

En carreteras fueron incendiadas casetas, así como un tractocamión



Un camión fue usado para hacer un boquete, pero cayó en una zanja recién hecha. ESPECIAL